

《单词百科:hypothalamus是什么意思?hypothalamus怎么发音?hypothalamus的解释和用法》

英语单词hypothalamus是什么意思?hypothalamus怎么读?hypothalamus怎么发音?简答网为您整理了hypothalamus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hypothalamus怎么读

hypothalamus的读音:[, haɪpəˈθæləməs]

hypothalamus的意思

1、n.丘脑下部;下丘脑;

hypothalamus的双语例句

1、The anterior hypothalamus provides thermoregulation when the body is too hot.

当人体过热时,下丘脑前部可提供温度调节作用.

2、The posterior hypothalamus performs the function of defence against cold.

下丘脑后部执行着抵御寒冷的功能.

3、The hypothalamus is primary brain region that responds to leptin, sending a signal that curbs appetite.

下丘脑是对瘦素起反应的最主要的大脑区域, 通过传递信号来抑制食欲.

4、Hypothalamus and maintain good physical constancy, control autonomic nervous system and other related emotions.

下丘脑与保持身体恒常性, 控制自律神经系统,感情等相关.

5、Disorders of the hypothalamus are one cause of diabetes insipidus.

下视丘的病变也会造成尿崩症.

6、MR can delineate lesions affecting infundibular stems and distinguish them from the pituitary gland or hypothalamus.

磁共振造影可清楚地显示出茎突的病灶并将其与脑下垂体或下视丘的病灶分辨出来.

7、The temperature control centre is located in the hypothalamus.

温度控制中心位于下丘脑.

8、Method: Using Western blot method to measure HSP of hypothalamus in febrile and hypothermal rats.

方法: 取高、低体温大鼠下丘脑组织,应用蛋白印迹法测定热休克蛋白含量.

9、Pain from peripheral nerve conduction were not aware of the hypothalamus.

痛感是由周围神经传导丘脑才被感知的.

10、Sermorelin is a synthetic analogue of growth hormone releasing hormone, which is produced by the hypothalamus.

舍莫瑞林是一种合成的生长激素释放素, 它是由下丘脑分泌的.

11、The hypothalamus controls hormone secretions from the nearby pituitary gland.

下丘脑控制附近脑下垂体分泌激素.

12、The hypothalamus produces hormones that regulate sleep, sex drive, body temperature, and more.

下视丘分泌荷尔蒙用作控制睡眠、性冲动、体温以及其他人类生理现象.

13、When we're stressed or staring danger in the face, the brain's hypothalamus is activated.

当我们承受压力或者面对危险, 大脑的视丘下部开始工作.

14、What evidence indicates that aggression in animals is related to the hypothalamus?

什么证据说明了动物攻击性行为 and 脑垂体有关?

15、They demonstrated the transmission of impulses from the cortex to the hypothalamus.

他们展示了从皮质到下丘脑的神经脉冲传递.

16、Its job is to make you feel hungry by affecting hypothalamus, which governs bolism.

它的职责是影响控制新陈代谢的下丘脑,让你感到饥饿.

17、As a critical link Between the Body's two control systems, the hypothalamus regulates homeostasis.

由于是身体两个控制系统间的联系, 下视丘调节自我恒定性.

18、GnRH is released from the hypothalamus in small amounts about once every 90 minutes.

下丘脑每90分钟分泌一次少量促性腺激素释放激素.

以上是简答网为您整理的hypothalamus怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于hypothalamus的用法、hypothalamus的释义、hypothalamus的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hypothalamus>